

子どもたちの健康を願って
峰山町内小学校の児童へ企業のご寄附による「丹後ちりめんマスク」を配布

令和3年4月9日
京丹後市教育委員会事務局 学校教育課

地域の子どもたちの健康を願って、峰山町内の小学校の児童へ、市内企業のご寄附によるアマビエ柄の「丹後ちりめんマスク」の配布を行いますのでお知らせします。

マスクの配布について

- ・峰山町の小学校（4校・559人）の児童に、マスク1枚を配布します。
- ・配布時期：4月20日までに配布

【寄附者】株式会社 吉村商店 代表取締役 吉村隆介(京丹後市峰山町浪花17番地)

丹後ちりめんマスクについて

弊社で製造した丹後ちりめんのマスクです。疫病退散の想いを込めて、アマビエ柄をデザインし織った生地を使用しています。シルクですが洗って繰り返し使用できます。今回、地域の子どもたちの健康を願って、何かできることはないかと思い寄附をさせていただきました。

柄がキャラクターにしか見えないかもしれませんが、その話題で友達や先生や家族と話をしたり、笑顔になるきっかけとなれば嬉しいです。また地場産業である丹後ちりめんを知ってもらうきっかけになればいいなと思っています。

株式会社 吉村商店

